

Club Osttirol organisierte Bisamberglauf und Osttirolmeile

Vor zehn Jahren hatte Club-Obmann Bernhard Degischer die Idee, mit einem Laufbewerb unter dem Titel „Osttirol Meile“ Werbung für unseren Bezirk in Wien zu machen. Inzwischen mauserte sich die Veranstaltung rund um den Bisamberg zu einem Spektakel.

Die Strecke des Jubiläumslaufs führte durch kitschige Keller-gassen, faszinierende Weingärten und idyllische Wälder. Start und Ziel befanden sich auf dem Areal des Gasthauses Stotzek. Sportreferent Klaus Wilhelmer sorgte als Cheforganisator mit seinem Team vom Club Osttirol für eine reibungslose Abwicklung. Ing. Günther Kutschera, ein Floridsdorfer, der inzwischen ins Deferreggen ausgewandert, zeichnete als Rennleiter verantwortlich.

*V. l.: Rennleiter Günther Kutschera, Cilli Gasser, Platzsprecher Georg Scheurer, Urlaubsgewinner Philip Stotzek und Obmann-Stv. Johanna Brückl.
Foto: Club Osttirol/Unterweger*



Siegerin Carina Lilge-Leutner, 22-fache Österreichische Staatsmeisterin in verschiedenen Laufdisziplinen: „Ein schöner Lauf, da bin ich nächstes Jahr sicher wieder dabei.“

Bei den Herren siegte Christian Wurz auf dem 10,4 km langen und mit 170 Höhenmetern zu bewältigenden Kurs. Die Osttirol Meile gewann Andreas Glück vom DSG Wien.

Einziger Osttiroler Teilnehmer war heuer Mag. Valentin Wur-

nitsch (Virgen/Wien). Zu seinem Bedauern fehlte in seiner Altersklasse die Konkurrenz.

Unter allen 105 Teilnehmern wurden neben zahlreichen Sachpreisen höchst attraktive Hauptpreise verlost. Hochspannung dann beim Superpreis, Halbpension für zwei Personen im Hotel Moarhof in Lienz, gesponsert von der Osttirol Werbung: Das Los fiel auf Philip Stotzek, den Sohn des Gastwirts. „Unglaublich“, schüttelten

Wirtsleute Papa Tommy und Mama Karin den Kopf. Die Stotzeks pflegen bei ihren Osttirol-Urlauben nämlich beim Moar zu logieren. Und ein weiterer Zufall: Heuer absolviert der ältere Sohn Niki, der in Wien die Gastgewerbeschule besucht, sein Praktikum just in diesem Hotel. „Gell, nimmst eh mich mit nach Lienz!“, stellte sich Seniorwirt Franz Stotzek als erster Gratulant bei Enkel Philip ein. Der beliebte Gastronom hatte bereits 1995 den Freundschaftsbund Lienz-Wien/Stammersdorf mit Flor Obermoser aus der Taufe gehoben. Der beliebte Wirt ist in der Dolomitenstadt eine bekannte Persönlichkeit und fördert wacker den kulturellen Austausch zwischen Lienz und der Bundeshauptstadt.

BERICHT von PETER UNTERWEGER
Osttiroler Bote vom 20. April 2006,
Seite 57